



IRMA RANGEL
15 de mayo de 1931 - 17 de marzo de 2003

Irma Rangel fue la primera mujer mexicanoamericana elegida miembro de la Cámara de Representantes de Texas. Su insistencia en que, como ella dijo, “puedes hacer grandes cosas si te enfocas en ayudar a los demás” es un resumen apropiado de sus décadas de servicio.

Nacida en Kingsville en 1931, Rangel eligió la educación como su primera carrera, enseñando en Texas, California y Venezuela. En 1969, obtuvo una licenciatura en leyes y se embarcó en una segunda carrera política.

Convencida de que las mujeres mexicanoamericanas necesitaban una mayor representación en el gobierno, se postuló para un escaño en la Cámara de Representantes de Texas en 1976 sirviendo a una región en el sur de Texas. Ella ganó esa elección y ocupó el cargo por el resto de su vida. En 1993, se convirtió en la primera mujer en encabezar el Meicano Americano Caucus Legislativo Caucus Legislativo Mexicano Americano.

Rangel centró su notable visión política en la educación y el bienestar social. En 1997, logró su principal éxito legislativo, el Plan Diez Por Ciento Superior, que amplió la accesibilidad y aumentó la diversidad en las universidades públicas del estado.

En 2001, ayudó a establecer la Facultad de Farmacia en Texas A&M-Kingsville, que fue la primera escuela profesional en el sur de Texas. Tras su fallecimiento en 2003, la escuela adoptó su nombre en su honor.

Reflexionando sobre su carrera, Rangel dijo una vez: "No podía ser otra cosa que aquello para lo que había nacido".